
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Compte Rendu (CR)

Lieu
Gymnase du collège de l’Isle, 

quai Frédéric Mistral 38200 VIENNE
Date 22/06/2024

Heure de début 14h47 Heure de fin 16h45

LISTE DES PRÉSENTS - QUORUM

Nombre de membres présents (liste d’émargement) : 45

Nombre de membres représentés (pouvoirs valides) : 81

Invités : Maire de VIENNE (absent, non représenté)

Nombre d’adhérents au jour de l’assemblée : 270

Nombre Total de Votes : 126

Quorum nécessaire (1/6 des membres) : 45

Le quorum est atteint, l’assemblée peut délibérer.

ORDRE DU JOUR

I. Prise en compte des souhaits de l’assemblée

II. Vote du rapport moral du Président

III. Vote de confiance (quitus) pour présentation du rapport financier prévisionnel du Trésorier 

IV. Vote pour l’adoption du projet associatif de l’olympiade 2024-2028

V. Vote du budget et des tarifs de cotisation de la saison 2024-2025

VI. Vote pour l’élection des membres du conseil d’administration

VII. Vote pour l’élection du Président de l’association

VIII. Questions diverses

Une présentation faite aux adhérents présents complète ce Compte Rendu.

En annexe du présent CR : l’élection des membres du Bureau réalisée hors Assemblée Générale

SUJET 1 : PRISE EN COMPTE DES SOUHAITS DE L’ASSEMBLÉE

Le Président de l’association rappelle que selon les nouveaux statuts, adoptés lors de l’assemblée générale 

extraordinaire précédente, l’assemblée à la possibilité d'élire un Président de séance, et également de décider de 

délibérer à bulletins secrets.

Le Président de l’association précise que l’ensemble des membres du Comité Directeur sont démissionnaires, 

permettant ainsi une phase d’élection d’un nouveau Conseil d’Administration (ou Comité Directeur) pour un mandat 

sur les 4 années à venir
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Le Président demande si un adhérent ou groupe d’adhérent souhaite proposer un projet autre que celui qui sera 

présenté par les membres du Comité Directeur.

L’assemblée ne souhaite pas élire un Président de séance. 

L’assemblée ne souhaite pas délibérer à bulletin secret.

L’assemblée n’a pas d’autre projet à proposer.

Président de séance : Florian MARY

Secrétaire de séance : Solène MARGUIN

SUJET 2 : VOTE DU RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT 

Le Président remercie l’ensemble des participants adhérents à l’assemblée générale.

Le nombre de licenciés est légèrement en hausse par rapport à la saison précédente (= au record historique de 270).

Le nombre de jeunes est stable.

Le nombre de filles également, mais il y a plus d’hommes, ce qui explique que le pourcentage de filles ait réduit un 

peu.

Le comité directeur a persévéré dans la continuité du projet du club.

Le Président remercie l’ensemble des bénévoles et les salariés qui ont fait vivre le club ! Il y en a trop peu (nous ne 

sommes jamais assez). Pour les mobiliser : création d’un groupe WhatsApp spécial  bénévoles, qui permet de faire 

vivre et de redonner une dynamique.

Objectif du Président : continuer de permettre la pratique du badminton à tous.

Le Président remercie les joueurs d’IC et les compétiteurs de tournois pour avoir porté les couleurs du club .

Le travail administratif a été prenant cette année : statuts, nouveau logiciel de comptabilité pour être à jour 

légalement, modification des contrats de travail des 2 salariés, établissement d’un calendrier pour les salariés (pour 

lisser leur salaire sur 10 mois, selon leur temps de présence sur les 10 mois où ils sont présents), création de 

documents financiers comme les “notes de frais”, création de documents sponsoring et partenariat, remise en 

perspective des formations techniques possibles, formalisation du bilan du projet 2020-2024, formalisation du projet 

2024-2028, création des boîtes mails spécifiques aux fonctions du Bureau, demandes de subvention (tous les ans) 
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auprès de la Mairie de Vienne (4380€) / de l’Isère (4220€) / Marie de Pont-Evêque (200€) / ANS (demande en cours) 

/ FDVA pour le créneau BabyBad et le handibad.

Le Président rappelle que les boîtes mails sont aux services de tous. N’hésitez pas à vous en servir pour envoyer les 

notes de frais ou les questions, afin que le Comité Directeur garde une trace écrite et également éviter de prendre du 

temps aux membres du bureau lorsqu’ ils sont en jeu libre.

La gestion par whatsapp des bénévoles a porté ses fruits et sera développée l’année prochaine.

Travail de partenariat avec +2BAD 

Nouveaux partenariats : 

- Groupe Chopard : 1 000€
- Ostéopathe  Julien BOUVIER : avantages pour les adhérents

Mécénat : Modoptic (don d’une entreprise) 500€
Continuité dans les labels : 

- Ecole Française de Badminton

- Elle au Bad

- Minibad AURA

- …

Pour finir, le but est que chacun puisse s’identifier au club et s’y impliquer à sa manière.

Le Président rappelle qu’il faut avoir en tête que sans bénévoles, il n’y a pas de club. Il n'est pas nécessaire de faire 

partie du CD pour participer aux commissions : chaque participation compte et il faut se faire plaisir, car c’est aussi 

notre association à tous.

Une adhérente demande quelle est la démarche pour pouvoir s’investir dans un projet en particulier. Elle trouve que 

cela est flou et ne sait pas par quoi commencer.

Le Président lui répond que le point d’entrée reste un membre du Comité Directeur et que selon la demande elle sera 

réorientée vers la commission adaptée. Chaque demande doit être en cohérence avec le projet du club. Chaque 

demande doit être motivée, avec un budget et le détail des engagements bénévoles nécessaires.

Avant le vote, le Président précise que voter un bilan moral correspond au fait que l’assemblée accorde sa confiance 

au Président sur sa gestion de l’association.

VOTE du rapport moral du Président

Nombre de votants : 126

Majorité nécessaire : simple (plus de voies pour que contre)

Pour : 126 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Le rapport moral du Président est adopté à l’unanimité.
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SUJET ANNEXE : BILAN JEUNES 

Le bilan jeunes est présenté par Cédric BOUVIER.

Différents créneaux :  

- 2 pour les moins de 10 ans (mardi et/ou samedi, l’un ou l’autre et parfois les deux)

- + de 10 ans loisirs : mardi et samedi matin 

- Groupe avenir : mercredi et samedi 

- Groupe jeune compétiteurs (mercredi et samedi)

- + les individuels (2 élèves)

88 cette année (35 filles et 53 garçons donc plutôt haut) : on aspire à atteindre 100, si on arrive à obtenir un peu plus 

de créneaux.

→ 46 compétiteurs (16 filles - 30 garçons) / nombre de plumes : 90 environ !!! Cela représente beaucoup de travail, 

mais la motivation est présente (plume blanche à la plume rouge pour évaluer leur progression).

Ecole de bad axée sur les plus jeunes : sur les 10 meilleurs poussins/poussines (jusqu’à 9 ans) du département de 

l’isère,  5 sont du club.

3 jeunes (le 4ème n’en est pas loin!) du club sur 18 sont en sélection départementale. 

Maël sélectionné au DAN (plus haut niveau de détection nationale) et au PJD l’année prochaine (sélection de la ligue 

région).

Nous avons 8 minibad filles ou poussines qui ont fait des tournois cette saison.

Cédric met l’accent sur les besoins pour que l’école de bad puisse continuer à fonctionner : aide à l’encadrement, 

accompagnement et coaching en tournois, organisations (plateaux, RDJ, TDJ) --> trouver des mouvements collectifs 

pour essayer d’encadrer nos jeunes en tournois.

Une question est posée sur la 5ème étoile de l’EFB. Il est répondu que tendre vers la 5ème étoile représente un gros 

investissement et que les clubs qui la possèdent ont souvent 1 voir 2 salariés à temps plein en grande partie pour 

l’école de badminton. Ce n’est pas un souhait de l’association.

L’objectif est de consolider la 4ème.

SUJET ANNEXE : BILAN ADULTES

Le bilan adultes est présenté par Cédric BOUVIER

Jeu libre : succès du créneau de Pont-Evêque le jeudi soir

● Bon état d’esprit 

● Créneau toujours plein jusqu’à 20h30 / 21h00

● Isa ne veut plus être responsable du créneau : besoin de bénévoles pour l’organisation de la saison 

prochaine.

Toujours des soucis de comportement pour tourner entre les joueurs sur l’ensemble des créneaux. C’est le cas sur 

quasiment l’ensemble des créneaux de jeu libre.
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Belle mobilisation des bénévoles sur les tournois adultes qui ont été un grand succès.

Les gymnases seront fermés à partir du 12 juillet (on les récupérera peut-être à partir du 19 août).

Compétition avec des joueurs du club : 157

Joueurs du club dans toutes les compétitions : 1599

Vainqueurs : 118 et  finalistes: 117

TOP 3 compétiteurs : Guillaume FINE avec 28 tournois, Célian BOUVIER avec 24 tournois, Lou-Anne NEMOZ avec 19 

tournois 

Equipe 1 : maintient en Régionale 2 → elle monte en Régionale 1 sur désistement (5e sur 8 de la poule)

Equipe 2 : maintient en Pré-régionale 1 (2e sur 4 de la deuxième phase)

Equipe 3 : descend en D1 avec une poule d’un niveau relevé 

Equipe 4 et 5 : se maintiennent en D2

Equipe 6 : CHAMPIONNE de son groupe en D3

Equipe 7 : dernière du groupe en D3 mais ils se sont bien battus

Merci à tous les joueurs d’avoir porté les couleurs du club !! 

SUJET 3 : BILAN FINANCIER DU TRÉSORIER 

Le bilan financier est présenté par le Président. Il précise que cette année, les comptes n’étant pas clos, il n’y aurait 

pas de validation des comptes lors de cette AG. Seulement un quitus donné, ou non, au trésorier pour sa gestion des 

finances de l’association.

Un nouvelle AG en début de saison prochaine sera nécessaire pour valider les comptes.

Les faits marquants de la saison : 

Il y a eu 845 actes de gestion réalisés depuis le début de la saison.

1100€ non prévus dans le budget ont été attribués à la création d’un créneau Babybad (heures salarié).

Indemnisation d’une partie des frais bancaires en soutien de notre banque.

Il n’y a quasiment pas eu de frais kilométriques pour les coaching du week-end (1500€). Manque de temps des 

bénévoles.

Les tournois et stages ont bien fonctionné.

Les tournois en soirée sont pertinents car ils nécessitent peu d’organisation et ils sont financièrement intéressants.

Des abandons de frais ont été effectués plutôt que des remboursements pour certains frais bénévoles.

Le textile est toujours à prix coûtant .

Les volants sont toujours à prix remisé (-5€ par boîte à peu près) : cela coûte 1500€ par an au club environ.

Etablissement des attestations automatiques pour chaque adhésion validée : par mail à la fin de l’inscription 

Le Président a présenté les tableaux du bilan et du compte de résultat au 21/06/2024
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Le Président précise une nouvelle fois que les comptes ne sont pas clôturés aujourd’hui donc l’AG ne votera pas la 

validation des comptes. Ils seront clôturés le 31/08 (le Kill sera organisé le 29 août, donc il rentrera dans les comptes 

de cette année). 

Les inscriptions encaissées avant août rentrent dans les comptes de l’année suivante. 

Le Président présente un tableau représentatif des dépenses et recettes selon une répartition plus parlante pour les 

adhérents, notamment les axes du projet qui se termine.
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Les stages permettent de financer l’école de bad, comme les tournois adultes servent à financer la performance. Il est 

important que les adhérents qui profitent des différents avantages, donnent de leur temps à disposition pour 

continuer à financer le projet du club, notamment sur les événements.

Une question est posée sur le prévisionnel positif qui semble important. Le Président répond que la réponse à la 

question suivra.

Le Président fait l’état d’un prévisionnel de la fin d’année en présentant un récapitulatif.
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Le Président propose d’utiliser les fonds restants en anticipant des idées d’achats en fonction du résultat réel 

prévisionnel : 

● Achat de t-shirt pour l’école de bad, 

● S’il y a des subventions qui arrivent entre temps : mise en place du CA jeunes, achat de fauteuils roulants 

pour le parabad, des nouveaux outil de communication, matériel à renouveler (filets) 

Le Président demande s’il y a des questions. Il n’y en a pas.

VOTE du quitus donné au Trésorier pour sa gestion financière

Nombre de votants : 126

Majorité nécessaire : simple (plus de voies pour que contre)

Pour : 126 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Le quitus donné au Trésorier est approuvé à l’unanimité.

SUJET 4 : PRÉSENTATION DU PROJET DU CLUB 2024-2028

Le Président rappelle que le projet est une orientation générale de l’association pour les 4 années à venir.

Chaque année le conseil d’administration doit décider quelles actions sont à mener dans ce sens, les proposer et les 

faire valider en AG.

Le projet est détaillé dans la présentation faite au membres présents à l’Assemblée Générale. 

Le document complet sera consultable sur demande ou directement sur le site internet de l’association.

Axes retenus :

● Ecole de bad

● Performance

● Eco-responsabilité

● Sport pour tous 

● Vie associative 

Chaque axe a ses objectifs, ses actions à mener, ses ressources nécessaires et ses critères de suivi et de contrôle.

Le Président demande s’il y a des questions. 

Pas de question.
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VOTE pour l’adoption du projet 2024 - 2028

Nombre de votants : 126

Majorité nécessaire : simple (plus de voies pour que contre)

Pour : 126 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Le rapport moral du Président est adopté à l’unanimité.

SUJET 5 : PRÉSENTATION DU BUDGET ET TARIFS COTISATIONS 2024-2025

Le Président présente la construction du budget selon les axes du projet voté précédemment. 

Un tableau récapitulatif des différents axes avec les dépenses et recettes de chaque axe détaillé est présenté.

Le budget est proposé de façon équilibré.

Le tableau récapitulatif est le suivant : 

Note hors AG : la ligne “Total pour Evènements” n’apparaissait pas dans la présentation. Elle est affichée pour le 

présent CR. Le budget reste le même que celui présenté et est équilibré. Il s’agissait simplement d’une erreur 

d’affichage.

Le Président présente les tarifs de cotisations pour la saison prochaine. Il est à noter que les tarifs n’ont pas fait 

l’objet d’augmentation.

Les 3€ d’augmentation de la licence fédérale ont été intégrés dans la construction du budget, permettant de ne pas 

augmenter les tarifs de cotisation. Cela représente un coût supplémentaire entre 800 et 900 € suivant le nombre 

d'inscriptions pour la prochaine saison.
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Le Président présente les tarifs de cotisation suivants : 

Le Président demande s’il y a des questions. Il n’y en a pas.

VOTE pour la validation du budget et des tarifs de cotisations 2024 - 2025

Nombre de votants : 126

Majorité nécessaire : simple (plus de voies pour que contre)

Pour : 126 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Le budget et les tarifs de cotisation 2024 - 2025 sont adoptés à l’unanimité.

SUJET 6 : ELECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le Président rappelle les conditions pour être éligible au Conseil d’Administration ainsi que les conditions d’élection 

qui sont détaillées dans les statuts. Il rappelle également que tous les membres du CA actuels ont démissionné, 

permettant d’élire un nouveau comité pour 4 ans à venir.

Nombre d’adhérents au jour de l’assemblée : 270

Nombre de femmes : 100 

Nombre d’hommes : 170 

Nombre de places au CA : 16 soit une répartition de 6 femmes et 10 hommes
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Le Président demande quels sont les adhérents qui souhaitent se présenter à un poste au Conseil d’Administration. 

Une candidature a été faite via procuration de Goulwen MIARD, BETTA Véronique et BERNOLLIN Jean-Claude.

Le scrutin est uninominal à 2 tours.

Le tableau ci-après résume les candidats et donne le résultat des votes de chaque scrutin avec les membres élus : 

VOTE pour l’élection des membres du Conseil d’Administration

Nombre de votants : 126

Majorité nécessaire : absolue au premier tour, simple au second

L’ensemble des adhérents qui se sont présentés pour le Conseil d’Administration sont élus à l’unanimité.
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SUJET 7 : ELECTIONS DU PRÉSIDENT DE L’ASSOCIATION 

Le Président de séance demande qui parmi les membres élus du Conseil d’Administration souhaite se présenter en 

tant que Président de l’Association.

Florian MARY se présente.

Pas d’autre candidat.

VOTE pour l’élection du Président de l’Association

Candidat : Florian MARY

Nombre de votants : 126

Majorité nécessaire : majorité absolue (plus de la moitié des votes pour soir 64 votes)

Pour : 126 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Florian MARY est élu Président de l’Association à l’unanimité.

La séance est levée à 16h45.

Fait à VIENNE le 22 juin 2024

Le Président de séance La Secrétaire de séance

Florian MARY Solène MARGUIN
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ANNEXE
Election des membres du Bureau - Réalisée hors Assemblée Générale

Le Président de l’Association a réuni l’ensemble des membres du Conseil d’Administration élus lors de l’Assemblée 

Générale qui s’est tenue le 22 juin 2024.

Le Président a recueilli les candidatures des membres aux différents postes du Bureau de l’Association, à savoir : 

● Vice-président : 

○ Goulwen MIARD

● Secrétaire : 

○ Léa BARC

● Secrétaire adjoint : 

○ Solène MARGUIN

● Trésorier : 

○ Isabelle DI STEFANO

● Trésorier adjoint : 

○ Pascal VACCARO

En accord avec les membres du Conseil d’Administration, le vote a été effectué par WhatsApp, via un groupe 

spécifique permettant un vote distanciel.

VOTE pour l’élection de Goulwen MIARD au poste de Vice-président

Nombre de votants : 11

Majorité nécessaire : majorité simple

Pour : 10 / Contre : 0 / Abstention : 1 

Goulwen MIARD est élu Vice-président de l’Association.

VOTE pour l’élection de Léa BARC au poste de Secrétaire

Nombre de votants : 11

Majorité nécessaire : majorité simple

Pour : 11 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Léa BARC est élue Secrétaire de l’Association.
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VOTE pour l’élection de Solène MARGUIN au poste de Secrétaire adjointe

Nombre de votants : 11

Majorité nécessaire : majorité simple

Pour : 10 / Contre : 0 / Abstention : 1 

Solène MARGUIN est élue Secrétaire adjointe de l’Association.

VOTE pour l’élection de Isabelle DI STEFANO au poste de Trésorière

Nombre de votants : 11

Majorité nécessaire : majorité simple

Pour : 10 / Contre : 0 / Abstention : 1 

Isabelle DI STEFANO est élue Trésorière de l’Association.

VOTE pour l’élection de Pascal VACCARO au poste de Trésorier adjoint

Nombre de votants : 11

Majorité nécessaire : majorité simple

Pour : 11 / Contre : 0 / Abstention : 0 

Pascal VACCARO est élu Trésorier adjoint de l’Association.

Le Conseil d’Administration se compose donc des membres suivants : 

● BUREAU

○ Florian MARY en qualité de Président

○ Léa BARC en qualité de Secrétaire

○ Solène MARGUIN en qualité de Secrétaire adjointe

○ Isabelle DI STEFANO en qualité de Trésorière

○ Pascal VACCARO en qualité de Trésorier adjoint

● MEMBRES

○ Alexandre BECLERE

○ Jean-Claude BERNOLIN

○ Véronique BETTA

○ Robin CODA

○ Goulwen MIARD

○ Claire THEPENIER DELAHAYE
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